

Protokoll der Klassensprecherratssitzung vom 23. Januar 2025 Sitzung 3 im Schuljahr 2024 /2025

Anwesende:

1a: Lena, Paul	1b: Luisa, Felix
2a: Emma, Oscar	2b: Josefine, Thore
3a: Mira	3b: Tilda, Leo
4a: Ida, Henri	4b: Finja, Jakob

Top 1 – Begrüßung

Danke an Emma und Thore, die für die kranken Klassensprecherkinder eingesprungen sind und uns ganz toll unterstützt haben!

Top 2 – Umgang mit sehr wilden Spielen auf dem Schulhof

In der letzten Sitzung haben wir den **absoluten Kampfstopp** sowie ein **Sandschlachtenverbot** ausgesprochen.

Wir möchten uns an dieser Stelle bei vielen Kindern ausdrücklich bedanken, die durch die Beachtung dieser Verbote vielen Kindern wieder eine entspanntere Pause möglich gemacht haben.

Um so deutlicher geht aber auch unsere Aufforderung an die wenigen Kinder, die diese Regel noch nicht konsequent einhalten: Wir erwarten, dass ihr den Mut und die Anstrengung auf euch nehmt, die euch das Einhalten dieser Regel abverlangt!

Wir dulden nicht, dass wenige Kinder mit Ihrem Fehlverhalten die entspannte Pause vieler Kinder zerstören!

Top 3 – Unser Ziel des Monats

Einstimmig haben wir uns für folgendes Ziel entschieden:

Während der Lernzeiten gehe ich ruhig und leise auf den Fluren!

Die Klassensprecherkinder erhoffen sich dadurch, dass alle Kinder, auch die, die auf den Fluren arbeiten, gezielt bei ihren Aufgaben bleiben können. Daher erwarten sie auch:

- Du bist leise, wenn du in Partner- oder Gruppenarbeit auf den Fluren arbeitest! Kinder oder Gruppen, die an euch vorbei gehen, lasst ihr einfach ziehen und arbeitet weiter. Die Lehrperson vertraut dir so sehr, dass sie dich auf dem Flur arbeiten lässt, also schaffst du es auch!
- Wenn du aus einem Lernraum oder auch der Turnhalle zurück

kommst, bist du ebenfalls leise! Deine Stunde mag zu Ende sein, die der anderen Kinder aber vielleicht noch nicht. Stelle das Reden auf dem Flur vollständig ein. Auch an der Garderobe!

Top 3 – Eure Wünsche und Anliegen

- Frau Reher hält weiter die Augen nach neuen günstigen Klassenbällen auf.
- In den Pausen wird weiterhin das Spiel anderer Kinder ungestört respektiert. Lasst insbesondere die Bälle bei den Mannschaften, die damit spielen. Wenn du keine eigene Spielidee hast, schau doch mal im Pausencontainer vorbei.
- Handball ist auf allen freien Spielflächen erlaubt, wenn dadurch nicht das Spiel anderer Kinder vollständig unterbunden wird.
- Denkt bitte alle daran, dass wir vereinbart haben, dass nach Schulschluss Roller und Fahrräder auf dem roten Schulhof geschoben werden, um unvorsichtige Zusammenstöße zu vermeiden.
- Die neuen Rollerstände werden in den nächsten Tagen aufgestellt.
- Die neue Regelung zum **Spielen auf dem hinteren Schulhof während der zweiten Pausen** erscheint sowohl für Kinder als auch die Aufsicht führenden Personen **unklar**. Teilweise werden Kinder von der Aufsicht ermahnt den Bereich zu verlassen, obwohl keine Wimpelkette gespannt war. Frau Reher bespricht die Regelung noch einmal mit den Erwachsenen und teilt uns dann mit, was nun wirklich gilt.
Bis dahin gilt der hintere Schulhof der Einfachheit halber erst einmal **wieder als komplett für die zweite Pause gesperrt!**

Wichtig für Fußball Klasse 3 und 4:

- Die Fußballkinder der Klasse 4a schlagen vor, die geltende Regel, dass die Klassen 3 und 4 nur getrennt an ihrem eigenen Fußballtag hinten auf dem Schulhof Fußball spielen dürfen, geändert werden sollte.

Während einer Pause in der letzten Woche, haben Dritt- und Viertklässler ganz wunderbar zusammen gespielt. Dabei kam der Wunsch auf, dass die Regel folgendermaßen abgeändert werden sollte:

- Alle Kinder der Klassen 3 und 4, die friedlich miteinander Fußball spielen können, dürfen Di und Do hinten in der großen Pause gemeinsam Fußball spielen.

Diesen Vorschlag wollen die Klassensprecherkinder der Klassen 3 und 4 noch einmal in ihren Klassenräten besprechen. Die Ergebnisse werden wir am **Mittwoch, den 29. Januar in der großen Pause** im Klassenraum der 1a zusammentragen und dann darüber entscheiden.

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 27. Februar 2025 statt.

Für einige Kinder war es die letzte Sitzung in diesem Halbjahr, da bald neu gewählt wird. Vielen lieben Dank für eure tolle Mitarbeit!

Eure Klassensprecherinnen und Klassensprecher
zusammen mit Frau S. Reher